

du pied la lisière de terrain sur le lot 285 du cad. 171 rue Draper dans Notre-Dame de Grâces;

Résolu: D'informer ladite Compagnie que le Bureau sera prêt à recommander la vente dudit terrain à raison de 50c du pied, le tout sujet aux règlements, servitude, etc.

Soumis un rapport du Chef du Département des maladies Contagieuses recommandant la nomination d'un employé pour visiter les canaux, drainages, etc., dans les maisons infectées.

Résolu: Que M. Patenaude soit nommé à ladite position au salaire de \$625 par année.

Soumise une lettre de M. Emile Beauchamp, au sujet de dommages causés à la propriété de M. L. E. Beauchamp, sur la rue St-André.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport sur la question soulevée dans ladite lettre.

Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De faire les nominations suivantes: M. Hector Cadieux, pour prendre la direction d'un nouveau département sous la direction personnelle de l'Ingénieur en Chef pour l'établissement d'un plan général des Travaux Publics (Voirie, Eau, Egouts, etc.) à un salaire sur le pied de \$2,000, à compter du 8 août; MM. A. Sullivan et G. B. St-Pierre, du département de la Voirie et J. Avila Gravel pour être adjoints audit Hector Cadieux, M. Sullivan à son salaire actuel et MM. St-Pierre et Gravel à un salaire sur le pied de \$900 par année; M. N. Labrecque comme aide supplémentaire au département des arpentages à un salaire sur le pied de \$900 par année et il est, en outre,

Résolu: D'approuver le principe de la nomination d'une sténographe dactylographe dans le département des pavages, au salaire de \$550 et de nommer Monsieur Honoré Girouard pour remplacer M. Sullivan, du département de la Voirie, à un salaire sur le pied de \$900 et M. Charles-Ernest Gosselin pour remplacer M. St-Pierre, dans le département des pavages, à un salaire sur le pied de \$900 par année; les salaires ci-dessus devant être pris à même la balance disponible du crédit de \$10,000 voté pour engagement de nouveau personnel.

Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la pose d'une conduite d'eau de 8" sur la rue More, sur une longueur de 215 pieds et renouveler ainsi la conduite actuelle de 4" sur une longueur de 150 pieds avec soupape, borne-fontaine, etc., au coût approximatif de \$930, à être pris à même le montant voté pour la pose de la conduite principale.

Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité "re" Tunnel de l'Avenue du Parc.

Résolu: De référer à M. Butler pour conférence avec M. Archambault, en vue de faire un rapport final au Bureau.

Le rapport sur les cas de maladies contagieuses déclarées pendant la semaine finissant le 3 août, est soumis et déposé aux archives.

Soumis, un rapport du sous-greffier de la Cité, informant le Bureau que le bail entre la Cité et la Cie de Chemin de Fer incliné a été signé par les intéressés, recommandant que les inspections prévues dans ledit bail soient faites.

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de voir à faire faire lesdites inspections.

Soumis un rapport du Sous-chef du Département des incendies, déclarant que le pompier J. Rainville du poste No. 36 et le chauffeur Ernest L. Simpson du poste No. 20 ont démissionné de leur fonction.

Déposé aux archives.

Soumis un rapport du Sous-Chef du Département des Incendies, déclarant qu'il a placé en service les pompiers suivants: Messrs Arthur Frappier, poste No 4; Hormisdas Chartrand poste No 22; Geo. Gèneveux, poste No. 8.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

Soumis un rapport de l'assistant surintendant de police transmettant la "check pay list" dudit département pour la période du 16 au 31 juillet et recommandant de l'approuver.

Résolu: En conséquence.

Le rapport sur les cas de fièvres typhoïde rapporté durant la semaine finissant le 27 juillet est soumis et déposé aux archives.

Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant copie d'une lettre qu'il a adressée à M. Todd, architecte en charge des Travaux du Champ de Mars.

of \$0.35 per foot, a strip of land on cad. lot No. 285, No. 171 Draper street in Notre Dame de Grâces.

Resolved: To inform the said Company that this Board is ready to recommend the sale of the said lot, at the rate of \$0.50 per foot, the whole subject to by-laws, servitude, etc.

Submitted a report from the Chief of the Contagious diseases department, recommending the appointment of an employe to visit drains, sewers, etc., in infected houses.

Resolved: That Mr. Patenaude be appointed to said position at a salary of \$625 per annum.

Submitted a letter from Mr. Emile Beauchamp "re" damages caused to Mr. L. E. Beauchamps' property on St. Ondré street.

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer for a report.

On recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the following appointments be made: Mr. Hector Cadieux to take charge of a new department under the personal direction of the Chief Engineer for the preparation of a general plan of Public Works (Roads, water, sewers, etc.) at a salary of \$2,000 per annum from the 8th of August; Messrs A. Sullivan and G. B. St. Pierre of the Road Department and J. Avila Gravel to be appointed as assistants to the said Hector Cadieux, Mr. Sullivan at his present salary and Messrs St. Pierre and Gravel at a salary of \$900 per year; Mr. H. Labrecque to be appointed assistant in the surveys department, at a salary of \$900 per annum and it was moreover

Resolved: That the principle of appointing a stenographer and typewriter in the paving department at a salary of \$550 per annum be approved of and to appoint Mr. Honoré Girouard to replace Mr. Sullivan of the Road Dept. at a salary of \$900, and Mr. Chas. Ernest Gosselin to replace Mr. St. Pierre, in the paving department at a salary of \$900 per annum; the above salaries to be paid out of the available balance on the appropriation of \$10,000 voted for the engagement of new employes.

On recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the laying of an 8" water main in Moore street over a distance of 215 feet be approved of, the present 14" main be replaced at over a distance of 150 feet with valve, hydrants, etc., at an approximate cost of \$930 to be charged against the appropriation voted for the laying for mains.

Submitted a report from the City Attorney "re" Park Avenue tunnel.

Resolved: That it be referred to Mr. Butler, with instructions to confer with Mr. Archambault with a view of making a final report to the Board.

A return of cases of contagious diseases reported during the week ending on the 3rd August was submitted and filed of record.

Submitted a report from the Assistant City Clerk, informing the Board that the lease between the City and the Inclined Railway Coy had been signed by the interested parties and recommending that the inspections provided for in said lease be made.

Resolved: That the Chief Engineer be instructed to have the said inspections made.

Submitted a report from the Deputy Chief of the Fire department stating that fireman J. Rainville of No. 36 station and that stoker Ernest L. Simpson of No. 20, have resigned.

Filed of record.

Submitted a report from the Deputy Chief of the Fire Department stating that he has engaged the following firemen:

Messrs Arthur Frappier, No. 4 station; Hormisdas Chartrand, No. 28 station and Geo. Gèneveux No. 8 station.

Resolved: That said report be adopted.

Submitted a report from the assistant-superintendent of Police, transmitting the "check pay list" of said department for the fortnight on the 31st July and recommending that the same be approved of.

Resolved: Accordingly.

A return of cases of typhoid fever reported during the week ending on the 27th July was submitted and filed of record.

Submitted a report from the Chief Engineer, transmit-